

Nachwuchs von TTC und TT-Team trumps auf

51. Tischtennis-Turnier um „Pokal der Stadt Wetter“: Uerdinger Arasch Housseini gewinnt / Goldene Ehrennadel für Karl-Heinz Regener

WETTER. (pp) Das 51. Turnier um den „Pokal der Stadt Wetter“ in der Sporthalle des Geschwister-Scholl-Gymnasiums bot an vier Tagen wieder Tischtennis vom Feinsten. In elf Klassen, in denen jeweils im Einzel und Doppel die Sieger ermittelt wurden, waren insgesamt über 550 Teilnehmer an 18 Tischen aktiv. „Mit der Beteiligung waren wir sehr zufrieden“, sagte Bernd Neupert, 1. Vorsitzender der noch jungen Tischtennispielgemeinschaft TTF Wetter/Herdecke.

Die milde Witterung sorgte für eine reibungslose An- und Abreise der Akteure. Trotzdem war am letzten Turniertag die Beteiligung der A-Klasse um den „Pokal der Stadt Wetter“ nicht sehr groß. Sieger dieser begehrten Trophäe wurde Arasch Housseini (Bayer Uerdingen). Marcel Kautz, Spitzenspieler der TTF Wetter/Herdecke,

in der Doppelkonkurrenz der A-Klasse. Gute Platzierungen erreichten auch Christoph Jürgens/Ulrich Kayser (ITG Vorhalle/Polizei Hagen, 2. Doppel Herren B), Michael Phan/Carsten Vorberg (TTC Hagen, 2. Doppel Herren C) und Ante Barisic (TuS Ende, 3. Einzel Herren D).

Sehr stark trumps die Nachwuchsspieler und Spielerinnen des TTC Hagen und TT-Team Hagen auf. Klassensiege erspielten sich Dino-Denis Beserevic (TTC) im Jungen-A-Einzel, The Hoan Tran/Salih Dogan (TT-Team) im Jugend-B-Doppel, Lucy Icking/Milena Ruthenkolk (TTC) im Mädchen-Doppel und Leon Scheffzick/Jonas Reich (TTC Hagen/ITC GW Bad Hamm) im Schüler-A-Doppel. Über zweite Plätze freuten sich Salih Dohan (TT-Team, Einzel Jungen B), Lucy Icking (TTC, Mädchen Einzel, A-Klasse),

scha Riebeling/Sophie von Buttlar (TTC Hagen/TuS Querenburg) bei Schülerinnen B.

Eine außergewöhnliche Ehreung wurde am letzten Turniertag dem Herdecker Karl-Heinz Regener zuteil. Mit 80 Jahren steht der rüstige Rentner und Hobby-Musiker noch immer an der Platte. Und das seit über 60 Jahren beim gleichen Verein. Sein erster Spielerpass wurde 1947 für die TSG Herdecke ausgestellt. Auch der Wechsel der TSG zum TSV Herdecke und die Gründung der TTF Wetter/Herdecke veranlasste Regener nicht zu einem Vereinswechsel.

Für den Westdeutschen Tischtennisverband war diese Treue ein Grund zur Überreichung der Goldenen Ehrennadel des WTTV. Urkunde und Ehrennadel überreichten Frank Melerra (1. Vorsitzender, TSV Herdecke),

